

LES ACCESSOIRES INDISPENSABLES POUR RÉUSSIR SON STAND ET BOOSTER SES VENTES

De : Perles & Co



0 minutos



www.perlesandco.com

¿Cómo hacer un bonito stand?

Advertencia : Este tutorial ha sido traducido por una máquina y no por un traductor profesional. Pedimos disculpas por las molestias ocasionadas. No dude en ponerte en contacto con nuestro amable equipo de apoyo al cliente a través de [nuestro formulario](#), si necesitas ayuda para entender este tutorial.

Cómo hacer un soporte para un mercado?

¿Cómo desarrollar un stand para vender sus creaciones?

¿De qué material a utilizar para un Stand?

Estas son preguntas que usted pide? Tenemos la respuesta! A través de este artículo, descubre nuestra consejos, asesoramiento y productos para exhibir sus joyas en un mercado.

En primer lugar, un soporte que es super importante en un mercado! Esta es la fuerza motriz que impulsará sus ventas en un mercado! Así que antes de su primer mercado, se requiere de pensamiento, pensado mucho! Sí, es un proceso largo, pero una vez que haya encontrado su soporte perfecto se duplicará en todos sus mercados de futuro! Es grande no es él?

Pero ¿qué se necesita para un soporte hermoso de ver por los transeúntes, pero también cómodo y conveniente para usted?

En primer lugar, hay que pensar en el equipo básico (consejo: invertir en sólidos): una mesa plegable (o más), una pérgola para las exposiciones al aire libre (ya sea un día lluvioso no) y una silla para descansar de vez en cuando!

Para traer todas sus creaciones, use un [estuche de almacenamiento](#), ahorrará tiempo de embalaje y desembalaje de sus creaciones mientras que los protege de golpes! Cuando embalerez sus creaciones a su mercado, preparar un inventario de las joyas que tiene en el lugar. Este pequeño documento será útil tener en cuenta cada una de sus ventas! Encontrar el final de las perlas de inventario de artículos & Co, solo hay que llenarlo!



Para la decoración de un stand, puede utilizar un mantel y las plantas verdes para el tipo tat. Para añadir un toque de moda a su stand por favor, añadir elementos decorativos como [las cadenas ligeras en los tarros de albaril](#) o una [mesa de luz](#) con el nombre de su marca! Y por qué no hacer una decoración de cabina de bricolaje? También puede hacer que [los materiales de corcho](#) puede poner su joyería o un [espejo que cuelga macramé](#) para permitir que los clientes prueben sus joyas! Todavía carecen de la inspiración? Realizar [suspensiones para fotos](#) o simplemente fotos con guirnaldas [Cuerda de yute](#) y [pinzas de madera](#)! Los transeúntes le encanta ver sus creaciones escenarios!



Pero la manera de presentar las joyas en un soporte? Para que usted puede extender sobre una mesa o usar la pantalla! Ver nuestra amplia gama de [muestras de joyas](#), collares, anillos, pulseras allí para todas sus creaciones! Juega en varios pisos con cajas de madera y diferentes texturas! Le recomendamos que pone muy pocas copias de la misma joya, su stand será menos cargado y más agradable de ver! Deje de esconderse debajo de la mesa y el fácil acceso a una reposición en caso de rotura.



Antes último punto, recordar una pequeña caja para guardar su plata, y sobre todo, llevar un fondo del cajón! A la pregunta "¿Toma tarjeta de crédito?" Siempre la respuesta es no? Sabe que hoy en día son soluciones a aceptar tarjeta de crédito en un mercado como el Sumup para su uso con un móvil! La magia no es?

Recuerde que debe predecir qué empacar sus joyas! Sí, sí, no es porque está fuera necesario escatimar en el embalaje! Descubre nuestra [selección de envases para la joyería](#)! Cajas, sobres, etiquetas, que inevitablemente se encontrará su felicidad! A continuación, pensar en tener un stock de tarjetas de visita y / o volantes para deslizarse en sus órdenes! Y recuerde, todo lo que pasaba es un cliente potencial futuro! Incluso si él no compra, lo dejó un pequeño recuerdo que!



Finalmente pensar en cosas útiles que siempre se olvidan! Prepare un kit con bolígrafos, rotuladores, tijeras, cinta, cuerda y calculadora. Lo que cubrir sus creaciones de forma rápida en el mal tiempo! Sí, a veces el tiempo juega trucos. Para ayudarle en esta évennement se elaboró ??una lista de verificación de recordar todo el día grande y el inventario para el seguimiento de sus ventas durante todo el día! Este inventario le permitirá saber el número de ventas de cada gema para adaptar sus acciones para el próximo mercado!

Descargar ahora su:

- [Inventario de Perles & Co](#)
- [Cuentas Checklist & Co precargada](#)
- [Cuentas Checklist & Co virgen](#)

Ahora está listo para hacer frente a su primer mercado de diseñador! Siéntase libre de enviarnos fotos de sus puestos en nuestro [Facebook](#) o etiquetar a nosotros en [Instagram](#) con #Perlesando!

Resultado